
  

 

 

 

 

 

３年生模擬株式会社による商品評価会を行いました！ 

 ７日に３年生の模擬株式会社活動の商品評価会を行いました。 

 今年は，素材や大きさの異なるカバンやポーチ類を各学級で企画・

デザインして販売することになっており，各クラス６つの班の企画に

ついて，ご意見をいただきました。 

 想定外の質問を受け，返答に困る場面も見られましたが，自分たち

の思いだけではなく，広い視野で捉えないといけないことが学べたよ

うです。最終的な商品企画決定に向けて再検討を行い，１１月２５日

（金）午後の販売活動（平和堂＆ピアゴにて）をめざします。 

 

１年生が瑞穂市探検を行いました！ 

 台風接近のため延期になっていた瑞穂市探検を１２日に行いました。

市内の史跡や全国的に展開している企業等を訪問し，自分たちが生活し

ている街 瑞穂市への認識を高めました。 

 天照大神が３年間滞在された伊久良神社，川の水位により自動的に開

閉する牛牧閘門，皇女「和宮」が詩を詠まれたことを記念してつくられ

た小篭公園，トヨタ自動車のシート地をつくっている岐センなど，瑞穂

市に住んでいても普段は訪れない場所や企業を訪問しました。 

中には始めから計画通りに進まず，「今，ここはどこ？」という班も

あったようですが，本部のサポート受けながら，班で決めた研修を終え

ることができました。ふるさと瑞穂に対する意識も変わったことと思います。 

 

岐阜地区中学校駅伝競走大会で駅伝部が活躍しました！ 

１５日（土）に，山県市の四国山香りの森公園周辺で行われた，

岐阜地区中学校駅伝競走大会において，女子チームが優勝（３連

覇），男子チームが３位という素晴らしい結果を残しました。男女

両チームが，そろって１１月１２日に行われます県大会に出場す

る権利を獲得しましたので，次の活躍にも期待しています。駅伝

部は，季節限定の有志の学校代表で構成される部で，１学期の終

わりから活動を始め，夏休みは走り込み，体育祭が終わった頃か

らはスピード練習等を行ってきました。 

「継続は力なり」「努力は裏切らない」という言葉通り，地道な

練習の積み重ねが，成果となって現れたものだと考えます。 

 

穂積北中学校の公表会を来月１６日に行います！ 

 年度当初，１０月２６日を予定しておりました公表会を１１月１６日の午後に行います。２つの授業

を参観授業とします。他の学校の先生方や地域の方にも子どもたちの姿を観ていただく日となっており

ます。時間がありましたら，是非，ご参観ください。 
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後期生徒会役員が決まりました！ 

生徒会会長 ： 高岡 鴻成       図書委員長 ： 牧田 彩果 

生徒副会長 ： 黒川 佳愛莉      給食委員長 ： 山田 侑輝 

生徒副会長 ： 篭橋 直宏       放送委員長 ： 臼田 朱寿 

議  長    ： 長野 圭将       整美委員長 ： 井上 千鶴 

学習委員長 ： 小川 雛莉    生活保健委員長 ： 西村 奈菜子 

文化委員長 ： 藤橋 直也 

 

穂積駅周辺開発事業に協力！ 

 ２年生が，瑞穂市の企画財政課が担当している駅前周辺の開発事業について，その中身を知り，子ど

もたちの考えを調査するためのアンケートに協力しました。市内３中学校の先頭を切っての調査という

ことで，この事業の委託業社「昭和」の方も，子どもたちの反応を観ながらの説明会となりました。     

毎日１万７千人ほどの人が，穂積駅を

利用しているそうです。多くの方が，穂

積駅を通過しているだけの形になってい

るので，駅利用者や市民にとってもっと

利用価値の高い駅（周辺）になるように

するのが，今回の事業の目的のようです。 

１２月には，代表の生徒数名が参加す

る意見交換会も予定されています。 

 

2016 年度は「いざ、読書。」です！ 

 文化の日を中心にした２週間，10 月 27 日～11 月９日は，秋の読書週間です。毎年一般公募で標語が

募集されますが，今年度の標語は「いざ，読書。」です。日頃は，何かと忙しくて読書する時間が持てな

い人も多くいると思いますが，時間はつくらないとできないもの。タイトル・表紙のデザイン等ピンと

きた本を一冊選んで，読書に浸ってみましょう。自分の人生を変える一冊に出会えるかもしれませんよ。   

皆さんに応募していただいた夏休みの読書感想文では，最優秀賞に篭橋杏子さん（３年）が選ばれま

した。おめでとうございます。 

 

 


